

INTERPELLATIONS.

4.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires, avec prière d'y répondre à la prochaine assemblée du Conseil, par (a) M. l'éch. O'Connell, re mauvais état de la voie du tramway sur la rue Notre-Dame, à l'ouest du Square Chaboillez; (b) M. l'éch. N. Lapointe, re mauvais état de la voie du tramway sur la rue St-Jacques, entre la gare Bonaventure et l'avenue Atwater.

MOTION.

5.—Sur proposition de M. l'éch. DUBOIS, appuyée par M. l'éch. BARBEAU, il est

Résolu: Que le Greffier de la Cité soit prié d'envoyer un avis spécial à tous les membres du Conseil, leur demandant d'assister au caucus des échevins, vendredi prochain, afin de discuter le rapport du Bureau des Commissaires recommandant qu'un crédit de \$136,000 soit voté pour la construction de la décharge de l'égout-collecteur du quartier Emard.

AVIS DE MOTION.

6.—De M. l'éch. L. A. Lapointe, à l'effet de demander au Lieutenant-Gouverneur en Conseil de nommer une Commission d'Enquête.

ORDRE DU JOUR.

7.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de permettre à MM. I. & S. Vineberg de construire une soue à charbon.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BLUMENTHAL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

8.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de permettre à la Montreal Light, Heat & Power Co. et à la Montreal Public Service Corporation de planter des poteaux dans certaines rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BLUMENTHAL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

9.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de permettre à la Montreal Public Service Corporation de planter des poteaux sur la rue Cherrier et sur d'autres rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DUBEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

10.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de permettre à la Montreal Public Service Corporation de planter des poteaux sur la rue St-Hubert et sur d'autres rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LAVERGNE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

11.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de transmettre à la Commission de Législation une requête de la Sauvegarde, demandant la permission d'installer des ventilateurs sous le trottoir.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LORANGER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

QUESTIONS.

4.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council by (a) Ald. O'Connell, re condition of the street railway tracks on Notre Dame street, West of Chaboillez Square; (b) Ald. N. Lapointe, re condition of the street railway tracks on St. James street, between Bonaventure Station and Atwater avenue.

MOTION.

5.—On motion of Ald. DUBOIS, seconded by Ald. BARBEAU, it was

Resolved: That the City Clerk be requested to send a special notice to every members of the Council requesting them to be present at the caucus of the Aldermen next Friday morning in order to discuss the report of the Board of Commissioners for an appropriation of \$136,000, for the sewer outlet of Emard Ward.

NOTICE OF MOTION.

6.—Ald. L. A. Lapointe, to request the Lieutenant Governor to appoint an investigation Commission.

ORDER OF THE DAY.

7.—The order of the day to consider a report from the Board of Commissioners to allow Messrs. I. & S. Vineberg to construct a coal chute.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BLUMENTHAL, it was

Resolved: That said report be adopted.

8.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to allow the Montreal Light, Heat & Power Co. and the Montreal Public Service Corporation, to erect poles in certain streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BLUMENTHAL, it was

Resolved: That said report be adopted.

9.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to allow the Montreal Public Service Corporation to erect poles on Cherrier and other streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DUBEAU, it was

Resolved: That said report be adopted.

10.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to allow the Montreal Public Service Corporation to erect poles on St. Hubert and other streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVERGNE, it was

Resolved: That said report be adopted.

11.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to transmit to the Legislation Committee a request from "La Sauvegarde" to install ventilators under the sidewalk.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LORANGER, it was

Resolved: That said report be adopted.